



HONORABLE CÁMARA DE
DIPUTADOS
MENDOZA

Nombre del proyecto: **mjs-r-dia-prematuro**
Tipo de proyecto: **Resolución**
Autor: **Diputada María José Sanz**
Coautores:
Bloque: **Unión Cívica Radical**
Tema: ***“ DECLARAR DE INTERÉS DE ESTA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE MENDOZA LA CAMINATA POR LA CONCIENTIZACIÓN POR LA SEMANA DEL PREMATURO, ORGANIZADA POR EL SERVICIO DE NEONATOLOGÍA DEL HOSPITAL SCHESTAKOW, QUE SE REALIZARA EL 19 DE OCTUBRE DEL 2022 EN LA PLAZA FRANCIA DEL PARQUE HIPÓLITO YRIGOYEN DE SAN RAFAEL”.***

Nº de Expediente:
Fojas:
Fecha de presentación:

mjs-r-día-prematuro_

Fundamentos

Honorable Cámara:

El presente Proyecto de Resolución tiene por objeto Declarar de Interés la Caminata por la Concientización por la Semana del Prematuro, organizada por el Servicio de



Neonatología del Hospital Schestakow, que se realizara el 19 de octubre del 2022 en l Plaza Francia del Parque Hipólito Yrigoyen de San Rafael.

Desde el año 2009 se celebra el Día Mundial del Niño Prematuro, una fecha que desea poner de manifiesto el alto riesgo de mortalidad que tiene el traer bebes prematuros al mundo. Se trata de prevenir pero también de ayudar a los niños y a sus familias para que puedan superar con éxito esta circunstancia.

La celebración fue impulsada por la Fundación Europea para el Cuidado de Prematuros (EFCNI) y organizaciones europeas asociadas. Los cofundadores internacionales LittleBigSouls (África), March of Dimes (EE. UU.) Y National Premmie Foundation (Australia) se unieron a las celebraciones posteriormente, haciendo del Día Mundial de la Prematuridad una efeméride internacional.

Esta jornada nace para concienciar sobre el parto prematuro y mejorar la situación de los bebés prematuros y sus familias. Los recién nacidos son prematuros cuando el parto se produce antes de las 37 semanas de gestación. Según la Asociación de Pediatría, cuanto antes nace el bebé mayor es el riesgo de muerte y complicaciones, siendo los prematuros extremos (menos de 28 semanas) los más vulnerables. En general y por datos, cada año nacen en el mundo unos 15 millones de niños prematuros (aproximadamente uno de cada 10 nacimientos).

Se estima que hasta un 75% de las muertes de niños prematuros podrían prevenirse con una serie de cuidados sencillos y medidas económicas como calor, apoyo a la lactancia materna, tratamiento para las infecciones y los problemas respiratorios que, sin embargo, no llegan a todos los países.

El Servicio de Neonatología del Hospital Teodoro J. Schestakow participará en la Semana Mundial del Prematuro. Se ha organizado una Caminata por la concientización sobre los nacimientos prematuros Desde el centro asistencial se pensaron múltiples actividades con el objetivo de concientizar sobre las causas que llevan al nacimiento antes de las 37 semanas de gestación. La Semana del Prematuro se conmemora desde hace más de 10 años para visibilizar la importancia de atender la prematurez y cuidar la salud materno-infantil. Mendoza es una de la provincia con menor tasa de prematurez del país. Sin embargo, sigue siendo una preocupación del Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes aplicar todas las estrategias para continuar



HONORABLE CÁMARA DE
DIPUTADOS
MENDOZA

disminuyendo su incidencia. Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen el presente proyecto de Resolución.

Mendoza, 9 de octubre de 2022

mjs-r-día-prematuro_

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE MENDOZA RESUELVE:

Art 1: DECLARAR DE INTERÉS DE ESTA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE MENDOZA la Caminata por la Concientización por la Semana del Prematuro, organizada por el Servicio de Neonatología del Hospital Schestakow, que se realizará el 19 de octubre del 2022 en la Plaza Francia del Parque Hipólito Yrigoyen de San Rafael.

Art 2: DE FORMA



HONORABLE CÁMARA DE
DIPUTADOS
MENDOZA